

## スマートフォンなどの通信機器の持ち込みと校内でのインターネット利用について

2015年12月20日

本校では、毎学期の入寮の際に、生徒が持参した携帯電話やスマートフォンなどの通信機器は学級担任が預かり、遠足などの外出時の非常連絡用や行事での写真撮影など、必要と判断する場合を除いて帰宅日まで保管しています。保護者とのメール連絡やインターネットの利用については、学校のサーバーによって保護されている生徒用コンピュータを30台設置し、自由時間に責任を持って使用するよう指導しております。これは、以下の教育方針に基づくものです。

- ・保護者の目の届かない学校生活において、生徒を有害な情報から守り、インターネットを通じた犯罪やいじめなどのトラブルに巻き込まれる危険をなくすこと
- ・生徒同士の生きたコミュニケーションを通じて、互いを思いやり、大切にする気持ちを育むこと
- ・寮生活において、規則正しい生活リズムをつくり、勉学をはじめとする学校生活に集中して取り組める環境をつくること

最近、生徒の中にスマートフォンやポケットWi-Fiなどの通信機器を持ちこんだことを学級担任に申告せず、秘密裏に利用しているケースが見受けられました。これは、本校が大切にしている教育を崩し、いじめや睡眠の欠如、インターネットの不正使用など、様々な危険に結びつく行為です。

各ご家庭におかれましては、お子様の入寮に際し、スマートフォンやポケットWi-Fiなどの通信機器を持ち込む必要性があるかを再度確認し、持ち込む場合にはきちんと学級担任に預けることを厳命してくださいますよう、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

また、休暇中のお子様のインターネット利用につきましても、各ご家庭で利用時間や内容などのルールを話し合って決めるなど、正しい環境を整えていただけますようお願いいたします。

本校でも、昨今の青少年のインターネット利用をめぐる諸問題を考慮して、生徒の正しいインターネット利用を促進するため、3学期中にインターネットリテラシーに関する指導を実施して参ります。

以上